



Pièces	4 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	DD-236
Prix	530 000 €

Callian

Maison à vendre (83440)

En exclusivite, cette villa individuelle renovée, dos à la nature et face au village de montauroux avec vue dégagée, est située au calme entre le village de callian et montauroux. Cette charmante villa se compose d'une entrée avec cuisine ouverte sur le séjour avec terrasse sur vue dégagée, de trois chambres, une salle de bains, une salle de douche, un wc, une grande cave au sous-sol. Elle dispose d'une parcelle de 1300m2, d'une piscine hors sol, de deux à trois places de parkings, deux locaux techniques. Installation au gaz, entièrement renovée. Proche du village et des commodités. Charme au ...

Exclusive, this renovated individual villa, back to nature and facing the village of montauroux with open views, is quietly located between the village of callian and montauroux. This charming villa consists of 'an entrance with kitchen open to the living room with terrace with open view, three bedrooms, a bathroom, a shower room, a toilet, a large cellar in the basement. It has 'a plot of 1300m2, an above-ground swimming pool, two to three parking spaces, two technical rooms. Gas installation, completely renovated. Close to the village and amenities. Charm at the appointment! Information on ...

MAZ IMMO

272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

